



‘Diputados se despojaron de interés personal’: AMLO agradece aval a permanencia del Ejército



El presidente Andrés Manuel López Obrador se congratuló por el aval de la Cámara de Diputados a la ampliación del término constitucional sobre las labores del Ejército y la Marina en seguridad pública por cuatro años más a partir de 2024.

En conferencia de prensa desde Palacio Nacional, el jefe del Ejecutivo federal expuso que los diputados del PRI y Morena lograron anteponer el interés nacional sobre sus intereses personales y de grupo.

“Yo estoy muy contento con la votación de ayer en la Cámara de Diputados porque tiene que ver con la racionalidad, es actuar pensando en la gente, como tenemos que actuar los servidores públicos, despojarnos de nuestros intereses personales y pensar en el interés general”, enfatizó.

['Diputados se despojaron de interés personal': AMLO agradece aval a permanencia del Ejército \(forbes.com.mx\)](https://forbes.com.mx)